

# ゆかたんばい



■設立:平成6年■会員数:20人■練習:火・木(18:00~20:00)・土(13:00~※夏場は8:30~12:30) / 野市小・吉川小グラウンド

今回は、野市町のスポーツ少年団野市ファイヤーズです。

## 野市ファイヤーズ

2年生〜6年生のチームで、和気あいあいと元氣よく練習に励んでいました。「とにかく大きな声を出す！試合で勝つことも大切ですが、野球を通して、挨拶・礼儀・人間関係など、教科書には載っていないことを学んでほしい。それがチームワークの良さにもつながると思います。そして中学生、高校生へとつながるように、楽しんで野球をしてもらいたいですね」と、指導者の楠瀬さん。

9月からはメンバーあらたにスタートするそうなので、興味を持たれた方はぜひ参加してみてくださいいかがでしょうか？



私は児童生徒の皆さんと会えなくなるのがさみしいです。私は香南市で過ごした時間を忘れません。香南市は美しいですね。



笑顔でお元気で  
アンドリュー・ウェスター  
H21. 4~

いままでは本当にありがたかったです。この一年間とても楽しかったです。これからも頑張ってください。皆さんもお元気で。お世話になりました。

皆さんに会えなくなることもとてもさみしいです。香南市で楽しい時間を過ごしました。

All the best



忘れないでね  
スーザン・ゴワンス  
H21. 4~

みなさんのことを一生忘れません！  
それでも、香南市を出て寂しくなるので、たびたび帰ってくると思います。  
See you again

香南市に来てから、3年が経ちます。非常に楽しい、そして充実した時間を過ごしました。香南市の子どもたちは皆一生懸命で、行動的で活発な子たちでした。一緒に遊んで、お話を聞かせてくれたり、シークヤックに乗ったことなどたくさん思い出がふられています。授業も楽しく教えることができました。



一生忘れな  
マイケル・ロバートソン  
H19. 9~

今度はスロットフロントにも来てくださいます。私は香南市で過ごした時間を決して忘れません。

皆さん笑顔でお元気で。  
みんなが幸せになることを願っています。



皆さんお元気で！



香南市の各小中学校で勤務をしていた5人のALITが香南市を離れることとなりました。期間の長短はありますが、英語の指導をしたり、子どもたちと交流をしたり...と皆さんとけ込んでいたことと思います。

5人のALITからお別れのメッセージが届きましたのでご紹介いたします。



振り返れば、1年が一瞬のこのように感じます。また日本に帰ってきたと思います。出会ったすべての人に感謝しています。

児童生徒の皆さん勉強を頑張ってください。特に英語をね。皆さんシンガポールで会いましょう！  
Good bless!

私は山や川が溢れる田舎地方が好きです。この美しい高知に滞在することができたことはとても幸せでした。

この香南市で教える間に、たくさんの友人と一緒に働いた人たちの有意義な関係を築くことができた。そして、なにより生徒たちは元氣で行儀がよい素晴らしい子どもたちばかりで、一番の幸福でした。

日本に来てから約1年間、数々の町を訪ね、さまざまな文化や言葉、坂本龍馬のような有名な人々のことについても学びました。



感謝しています  
ハン・シェン・ワン  
H21. 8~



またいつの日か  
マイケル・ウィン・ラッセル  
H21. 8~

日本での4年目の最後の一年間を香南市で過ごしました。

とても長い期間を日本で過ごしたので、アメリカに帰国することが信じがたいです。それでもこの1年間を野市小学校と野市中学校の児童生徒と過ごす、思い出深いたくさんの経験をするのができました。この1年間をきつと忘れることはないし、そして出会った人々が私のことを覚えていてくれることを願っています。

またいつの日か皆さんに会えること願っています。本当にありがとうございます。皆さんの元気で。

# 香南の風に乗せて



市教育委員会  
夜須町坪井1-1  
TEL 57-7521  
FAX 55-1045

